
PLURALI REGOLARI dei SOSTENTIVI 

In inglese per fare il plurale di un sostantivo (nomi), si aggiunge +S 

+ S 

Ex.    Teacher               Teachers // Cat               Cats 

 REGOLE GRAFICHE 
SINGOLARE PLURALE 

Quando I sostantivi terminano con: Il plurale si forma così 

S – SS – SH – CH – X – O – Z 

Ex. Bus / Kiss / Wish / Watch / Fox / 

Tomato / Quiz 

Si aggiunge: -ES 

Ex. Buses / Kisses / Wishes / Watches / 

Foxes / Tomatoes / Quizes 

Una Y preceduta da una consonante 

Ex. Nationality 

La Y diventa I e si aggiunge ES = -IES 

Ex. Nationalities 

Una Y preceduta da una vocale 

Ex. Day 

La Y resta e aggiungo solo la -S 

Ex. Days 

F – FE 

Ex. Leaf / Wife 

La F o FE si toglie e si aggiunge -VES 

Ex. Leaves / Wives 

 

NB: Photo, Piano, Radio, Stereo, Video, Disco, Kilo non seguono la regola e 

formano il plurale aggiungendo solo la S = Photos / Pianos / Radios / Stereos 

/ Videos / Discos / Kilos (di solito sono nomi di origine straniera abbreviati)  

 

NB: sostantivi che terminano in “O” preceduti da una vocale →Tatoo / Tatoos 
 

NB: Anche con sigle si aggiunge la S = DVD → DVDs    -   CD→ CDs   -  

                                                               UFO → UFOS     -    VIP→   VIPS  
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PLURALI IRREGOLARI 

Alcuni sostantivi in inglese, come in italiano, hanno il plurale irregolare, cioè 

non seguono le regole dei plurali regolari. Ecco alcuni esempi: 
 

SINGOLARE PLURALE 

FISH (pesce) 

SHEEP (pecora) 

MONEY (soldi) 

HAIR (capelli) 

NEWS (notizia) 

HOUSEWORK (lavoro/i domestici) 

HOMEWORK (compito/i) 

INFORMATION (informazione) 

FURNITURE (mobile) 

LUGGAGE (bagaglio) 

CHILD (bambino) 

WOMAN (donna) 

PERSON (persona) 

MOUSE (topo) 

MAN (uomo) 

FOOT (piede) 

TOOTH (dente) 

GOOSE (oca) 

*FISH 

SHEEP 

MONEY 

**HAIR 

NEWS 

HOUSEWORK 

HOMEWORK 

INFORMATION 

FURNITURE 

LUGGAGE 

CHILDREN 

WOMEN 

PEOPLE 

MICE 

MEN 

FEET 

TEETH 

GEESE 

 

* FISHES → se preceduto da un numero cardinale (uno, due, tre…); 

**HAIRS → se si conta ogni singolo Capello. 
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ATTENZIONE! 

• Anche i cognomi possono essere plurali (indicano una famiglia): 

                                              si aggiunge -S 

                           ES. Mrs Anderson → The Andersons 


